

# Les fenêtres qui parlent ça commence aujourd'hui !

13-03-2009

Et voici le programme pour Loos 2009

A Loos, les artistes exposent sur le thème «fenêtres ouvertes sur d'autres mondes» Ouverture vers d'autres mondes proches, lointains, ou possibles, Regard vers des cultures, des expressions différentes à découvrir, les Voyages, inspiration par un pays, ses habitants, sa culture, et son art...

Avec la participation du foyer de vie les Cattelaines, association des Papillons Blancs d'Haubourdin et de l'équipe de l'IMPRO des Papillons Blancs de Villeneuve d'Ascq.

Dimanche 22 mars à partir de 11 h 30 &ndash; VERNISSAGE